

KUNSTBAD

Michael Maier Humanismus





Bin der großen Verheißung der Kunst anheim gefallen. Der eigen unbändige Wille ist Furcht einflößend. Mir selbst ein Zeugnis abzulegen fällt zunehmend vernichtender aus. Bin sicherlich auch ein Karrerist und Opportunist. Der tägliche Verrat an der Idee von sich selbst kann doch im Sinne der Kunst nur fruchtbringend sein.

Michael Maier [Künstler]

Ein junger, provokanter und unbequemer Künstler über die Kunst der Bildung!

Wenn sich der große steirische Nachwuchskünstler „Michael Maier“ mit seinen Kunstwerken im Kunstbad des Bildungszentrums Raiffeisenhof präsentiert, dann ist das auch eine Präsentation von Bildung und Kunst.

Für den Künstler Michael Maier ist Kunst ein wichtiger Bestandteil der Bildung – des Lernens. Maiers Werke eröffnen den Menschen neue Zugänge zu Bildungsinhalten. Mit seinen provokanten Bildern rüttelt er auch an den Grundfesten unserer Gesellschaft.

Sein künstlerisches Schaffen führt uns schonungslos die menschliche Maßlosigkeit vor Augen. In seinen Collagen mit Füllschaum schafft er Strukturen, die zur Bewusstmachung seiner Botschaft dienen. Mit seinem eigenständigen Weg in der Kunst stößt er an die Grenzen der Akzeptanz. Er setzt Kontrapunkte und taucht ab in sein eigenes ICH. Es ist die Leidenschaft und die Tiefe des Lebens, die er uns vor Augen führt.

Im Einlassen entstehen Gefühle der Explosion, sie spiegeln verbrannte Realitäten und reißen den Betrachter in den gedanklichen Abgrund. In diesem Balanceakt führt uns der junge steirische Künstler bewusst an das emotionale Lernen heran, Emotionen werden aufgebaut und das Fremde wird uns bekannt. Nur selten wurden solche kompromisslosen Talente auch gefördert, umso mehr freue ich mich auf seine Ausstellung im Kunstbad des Raiffeisenhofs.

Ing. J. Baumgartner
Kulturreferent, Kunstmediator 2010

EINLADUNG

Die Leitung des Bildungszentrums Raiffeisenhof erlaubt sich, Sie zur Eröffnung der Ausstellung

Humanismus

von Michael Maier

im Kunstbad des Raiffeisenhofs herzlichst einzuladen.

WANN:

Donnerstag, 19. April 2012 um 19.30 Uhr

ORT:

Raiffeisenhof, 8052 Graz, Krottendorferstraße 81

ZUR ERÖFFNUNG
SPRECHEN:

LAbg. Mag. Christopher Drexler [Klubobmann]

Ing. Johann Baumgartner [Bildungs- und Kulturreferent]

MUSIK:

Cattle Bat

Der Künstler ist persönlich anwesend!

Die Ausstellung ist im Kunstbad von Fr., 20. April bis Do., 10. Mai 2012 täglich von 9.00 bis 18.00 Uhr zu besichtigen. Sonntags und feiertags auf Anfrage.

**Der Raiffeisenhof ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar:
GVB Buslinie 33 (bis 24.00 Uhr) Haltestelle Raiffeisenhof**